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2015年 5月12日（火） 第1249回　 通常例会　於：高幡不動尊客殿
■司　　会　奉仕プロジェクト委員会
　　　　　　　　　　　　早川忠男副委員長

■開会点鐘　会長　渡邉良勝

■開会点鐘　会長　渡邉良勝

■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」 今月の歌「朧月夜」
　ソングリーダー　本田　誠会員

■会長報告　会長　渡邉良勝
1.例会前新旧の理事会が開催されました。内容は幹事が報
告します。
2.4/25（土）夢ふうせんBBQ・4/27（月）地区研修・協議
会御苦労さまでした。4/28（火）次年度地区大会実行委員
会が開催されました。
3.5/10（日）「第１８回ひの新選組まつり」開会式に私の代
理で小島会長エレクト出席。
4.RI Finance（財務委員会）より規定審議会の追加会費増
額（１ドルから１ドル50セント）のお知らせが来ています。
5.八王子北RC創立２０周年式典の礼状が届いてます。
6.今後のスケジュールは幹事報告で（7/2キックオフ含めて）
私は6/2からサンパウロの国際大会に出席しますので例会
は5/26、6/23、6/30の3回となります。第３２回あじさい
祭りの後援と協賛金依頼が届いてます。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.例会前新旧の理事会が開催、協議決議事項は以下のとおり。
a.5/12からクールビズを実施、ノーネクタイでかまいません。
b.来週は日野RCとの合同例会。開会点鐘18：00です。
c.6/13ホタル観賞会、観賞後桜ヶ丘（於：京王クラブ）で懇親会。
d.7/2水野ガバナーキックオフパーティ。於：ザ・プリンス
パークタワー東京18：00　会費10,000円
e.2016,1,19に八王子東RC合同例会。日野RCとは上期１０
月と下期2/9合同例会予定。
f.ネパール大地震義損金1人1,000円見当お願いします。後
で義損金袋を回します。
g.馬場会員が叙勲されたので規定に基づきお祝を贈呈します。
2.韓国ソウル国際大会参加積立をお願いします。
3.5/26「東京の水文化を守るフォーラム」の案内チラシが
地区ガバナー事務所から届いてます。
4.八王子北RC創立20周年への礼状が届きました。当日会
場でマグロの解体ショーを見ましたが、八王子北RC例会場
の「中安」では40～50kgのマグロ解体ショーを年何回か
やってるそうです。
5.バギオだよりが届きましたので回覧します。
6.5/17落川交流センター総会、小島会長エレクトが出席します。
7.地区大会のBVDが届きました。事務局に保管します。

8.5/18マイロータリー勉強会。
9.6/21コスモスアヴェ二ューでコスモスの種まき。於：浅川
スポーツ公園
10.「ロータリー友」のポリオ撲滅活動の記事が掲載されて
います。

■親睦委員会　ニコニコ報告　親睦委員会 星野幸夫副委員長
（メッセージ後記）
　月例記念品贈呈　　藤野益夫委員長

■出席委員会　出席報告　安西　清委員長
（報告内容後記）

●ゴルフ部　小島　明部長
合同コンペですが、日程を調整して7/30に決まりました。
朝霧ジャンボリーか河口湖GCです。

●財団寄附について
　　　　　大塚洋晃次年度ロータリー財団委員会委員長
メジャードナーになって欲しいと要請されています。次年度
地区で大口寄付者20人を目標にしています。大口寄附は累計
で10,000ドルか纏めて10,000ドルです。挑戦して下さい。

■次年度会長　小島　明部長
今日次年度理事会が開かれ、愈々次年度の活動が始まりま
した。27日には地区研修協議会が開かれます。ご協力をお
願いします。

■卓話「PETS報告と次年度に向けて」会長エレクト　小島  明
3月26～27日PETSがあり参加してきました。次年度RI会
長はスリランカ人のK.R.ラビンドランさんです。テーマはBe 
a gift to the world「世界へのプレゼントになろう」です。
「人は手を閉じて生まれ、手を開いて世を去る」また、「己
の才能は、天から授かったもの」と言われます。ですから私
たちは、その授かりものをお返しするのです。私たちは皆、
この世に生まれ、何でもつかみ取ろうとしますが、この世を
去るときには全てを残していきます。ロータリーを通じて私
たちは、いつまでも続く、本物の何かを残すことができるで
しょう。私たちに与えられた時間は今です。この機会は二度
と訪れるものではありません。「世界へのプレゼントになろ
う」と熱く語っています。これを受けて地区の水野ガバナー
エレクトは、私たちのこれまでの活動は地域社会に、また
ポリオ撲滅などグローバルに「世界で善いこと」を推進して
きました。ラビンドラン会長テーマはこれらを踏まえたうえ
で、更に力強く歩を進めましょうと云う力強いメッセージが
込められています。ロータリアン一人一人、各クラブがそれ
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ぞれにこれまでの活動を更に情熱と何より行動を持って取
り組み、「世界へのプレゼントになろう」を実現しましょう。
と年度を迎えるに当たり抱負を述べ、運営方針を「未来に
向けてロータリーの原点・心を大切に」（Back To Basics 
For Our Future）と決めました。重点目標の柱で、財団への
支援を掲げ、年次寄附1人150ドル以上、ポリオ指定寄附は1
クラブ1000ドル。ベネファクターは会員99名までのクラブ
1名以上・100名以上2名以上。メジャードナーは地区で２０
名以上に取り組む事を目標に定めています。私が前回会長
を務めた時は坂本ガバナーがガバナー補佐で、RIのテーマ
は1911年と同じ「超我の奉仕」でした。ガバナーは市川さん
でした。ロータリークラブは、20世紀初めシカゴの街は、社
会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目に付くように
なっていることを憂い、ポール・ハリスと友人3人が社会情
勢を語り、お互い信頼できる公正な取引を仕事上の付き合
いがそのまま親友関係に発展するような仲間を増やした
い、という趣旨でロータリークラブという会合を考え、
1905年シカゴロータリークラブが設立されました、ロータ
リークラブは親睦が主でその上に奉仕が付いたようです。
Fellow shipが親睦という日本語に訳されたことで解かりに
くくなったと米山翁も云われてます。これが友愛・友情と訳
されていたらもっと解かりやすかったかも知れません。従っ
て親睦が基本であるという事は、今でも代わりません。規
定審議会は3年に１度召集され、これから審議される問題
が新たに出されると思います。ロータリーの綱領が目的に
代わりました。クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕
の四大奉仕でしたが、今は新世代奉仕が加わり五大奉仕と
いわれます。ロータリーができて今年で110年水野年度は
111年になります。親睦で始まったロータリーだが今親睦の
文字が薄らいでいます。親睦がなくなったのでロータリーが
つまらないという声も聞きます。ゴルフは親睦ではなない
という人もいます。今、現点に帰り例会に出てロータリーを
学び、奉仕の理想を学ぶ、奉仕は世の為人の為にやる。国
際奉仕・社会奉仕はボランティアに近いが大きな柱でもあ
る。会長・幹事を引き受けることはクラブ奉仕です。10年前
の「超我の奉仕」がロータリーの全てではないかと思いま
す。例会出席は毎週できなければメーキャップでカバーす
ることです。100％出席は大切な事です。会員の職業分類も
2001年までは1業種1人でした。これは私はいいと思いま
す。職業奉仕は自分の為の職業か人の為なのか、客や取引
先・仕入先に十分サービスできてるか。世間に認められる
か、自分の周りの人を幸せにできる等を基準に考えれば良
いのではないか。従って私の新年度のテーマは『原点に立ち
戻り、奉仕の在り方を考えよう。』です。次年度へのご協力よ
ろしくお願いします。

●謝　　辞　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

♦トピックス
1.4月26日箱根大湧谷火山活動やや高まる。
2.5月7日イギリス総選挙
3.5月8日南海トラフの浅いプレート境界でも「スロースリップ」
と呼ばれるゆっくりとした滑りが起きることを裏付けると研究
チームが発表。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1249回 27 20 4 － 3 88.8％

27 19 3 0 5 81.48％第1247回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん  馬場さん  生沼さん  中澤さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日36,000円 累計1,115,840円
本年度目標額1,200,000円   達成率92.9％

ニコニコBOX

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・馬場さん、旭日小綬賞の叙勲お目出とうござ
　　　　います。全て日野市民のお陰です！
朝倉邦雄さん・・今夜の台風の接近、何事もなければいいので
　　　　すが…。
梅田俊幸さん・・結婚記念日に御祝を頂きました。３３年にな
　　　　りました。ありがとうございました。
河野和正さん・・明日（5/13）は私の６９回目の誕生日です。馬
　　　　場会員旭日小綬章おめでとうございます。小島さん卓
　　　　話お願い致します。
早川忠男さん・・来たる７月１８日～２８日の間、ポーランド共和
　　　　国で開催される青年消防オリンピック（ヨーロッパ）
　　　　に日野消防少年団が埼玉、徳島、沖縄消防クラブと共
　　　　に出場する事となりました。
栗山　博さん・・馬場会員、初の叙勲おめでとうございます。
濱田宣郎さん・・小地震と噴気煙の増大で箱根大涌谷は蒸気
　　　　爆発が大変心配されているようです。すばらしい観光
　　　　地だけに平穏になって欲しいものです。
小髙俊明さん・・小島様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
平吹正義さん・・先日の地区協議会、皆様ご苦労様でした。
藤野益夫さん・・小島会長エレクトの卓話、次年度に向けての
　　　　抱負なのか？楽しみです。台風の影響が今夜から出始
　　　　めるようで心配ですね！！
平　良信さん・・５月３日に多摩動物公園に孫と一緒に行きま
　　　　した。一日中歩きっぱなし・・・ですが、無事完走なら
　　　　ぬ完歩しました。途中でBeerを飲まなかったのがよ
　　　　かったのではと思います。
大塚洋晃さん・・今年は異常気候なのか暑さも早く来るし、台
　　　　風も６号が近づいたり、箱根も異常だし、何か大きな
　　　　事がおこらねば良いですね。
星野幸夫さん・・善光寺の御開帳に行ってきました。御利益が
　　　　あるように、回向柱に触れてきました。馬場さん、旭
　　　　日小綬章受章おめでとうございます。
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